
VOCABULARY UNIT 1: NUMBERS & DAYS OF THE WEEK

NUMBERS

From 1 to 10 From 11 to 20

One /ˈwʌn/ Eleven /ɪˈlɛvən/

Two /ˈtuː/ Twelve /ˈtwɛlv/

Three /ˈθriː/ Thirteen /ˌθ3ːrˈtiːn/

Four /ˈfɔːr/ Fourteen /ˌfɔːrˈtiːn/

Five /ˈfaɪv/ Fifteen /ˌfɪfˈtiːn/

Six /ˈsɪks/ Sixteen /ˌsɪksˈtiːn/

Seven /ˈsɛvən/ Seventeen /ˌsɛvənˈtiːn/

Eight /ˈeɪt/ Eighteen /ˌeɪˈtiːn/

Nine /ˈnaɪn/ Nineteen /ˌnaɪnˈtiːn/

Ten /ˈtɛn/ Twenty /ˈtwɛnti/

RECUERDA!!!

-El 0 también existe en inglés! Se dice zero /ˈzɪərəʊ/ (pero si mencionamos al cero dentro
de  un  número  de  teléfono,  su  pronunciación  cambia.  Consultálo  en  el  apartado  de
vocabulario de la UNIT 1 del aula virtual)

-Del  13  al  19  los  números  se  forman  tomando  la  palabra  que  indica  la  unidad
correspondiente y añadiendo el  sufijo  -teen /-ti:n/  (14 sería  'four+teen'= fourteen).  En
estas palabras, además, el acento recae en esa última sílaba.

From 21 to 100

Twenty-one /ˈtwɛnti ˈwʌn/

Twenty-two  /ˈtwɛnti ˈtuː/

Thirty /ˈθ3ːrti/

Thirty-three /ˈθ3ːrti ˈθriː/

Forty /ˈfɔːrti/

Forty-four /ˈfɔːrti ˈfɔːr/

Fifty /ˈfɪfti/

Fifty-five /ˈfɪfti ˈfaɪv/

Sixty /ˈsɪksti/

Sixty-six /ˈsɪksti ˈsɪks/

Seventy /ˈsɛvənti/

Seventy-seven /ˈsɛvənti ˈsɛvən/

Eighty /ˈeɪti/



Eighty-eight /ˈeɪti ˈeɪt/

Ninety /ˈnaɪnti/

Ninety-nine /ˈnaɪnti ˈnaɪn/

A hundred / One hundred /ˈhʌndrəd/

RECUERDA!!!

-Si te fijas, la pronunciación del 13 al 19 y la de las DECENAS (del 20 al 90) son similares.
TEN CUIDADO!!! Recuerda que del 13 al 19 las palabras que los designan terminan en
-teen /-ti:n/, con el acento en esa última sílaba. Sin embargo, las palabras que se refieren
a las decenas terminan en -ty /-tɪ/ y la acentuación va en la penúltima sílaba, es decir, en
la anterior.

Ex. thirteen thirty eighteen eighty

-Como puedes ver por el listado, los NÚMEROS COMPUESTOS (es decir, los que se
forman con  una  DECENA y  una  UNIDAD)  contienen  dos  palabras,  que  además van
unidas  por  un  guión.  NO  TE  OLVIDES  DE  ESE  SIGNO  DE  PUNTUACIÓN  AL
ESCRIBIRLOS!!

DAYS OF THE WEEK

Monday
/ˈmʌndeɪ/ 

Tuesday
/ˈtjuːzdeɪ/ 

Wednesday
/ˈwɛnzdeɪ/ 

Thursday
/ˈθɜːzdeɪ/ 

Friday
/ˈfraɪdeɪ/ 

Saturday
/ˈsætədeɪ/ 

Sunday
/ˈsʌndeɪ/

RECUERDA!!!

-Los días de la semana SIEMPRE se escriben en mayúscula.



-Usa la preposición ON delante de los días. Fíjate en el ejemplo:

I'm at home on Sunday
Estoy en casa el domingo

-Si no sabes en qué día estás (?????), usa la siguiente pregunta:

What day is it today? It's + DAY

¿Qué día es hoy? Es + DÍA

-Presta atención a este otro grupo de palabras y expresiones relacionadas con los días:

the weekend /wiːkˈɛnd/
el fin de semana

a weekday /ˈwiːkdeɪ/
un día entre semana

Have a good weekend!
¡Que tengas un buen fin de semana!

See you tomorrow! / See you on Monday....!
¡Hasta mañana! / ¡Hasta el lunes...!


